

Le G7 exprime sa préoccupation pour la crise de la dette grecque



Munich, 8 juin, (RHC-PL).-Les chefs d'État et de gouvernement des pays membres du Groupe des sept (G7) ont exprimé leur préoccupation concernant la crise de la dette grecque, même si ce sujet ne fait pas partie de l'agenda de leur sommet en Allemagne.

Des dizaines de milliers de personnes ont protesté contre cette rencontre qui se tient dans les montagnes de l'État allemand de Bavière. Le G7 continuera ses débats sur la protection du climat dans le monde, sur la lutte contre les épidémies et sur une nouvelle politique de développement. Des réunions avec des présidents de pays africains sont également prévues dans le cadre de ce forum.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/58623-le-g7-exprime-sa-preoccupation-pour-la-crise-de-la-dette-grecque>



Radio Habana Cuba